

المشاريع البحثية المدعومة من ميزانية عمادة البحث العلمي لعام 2015 م عمادة السنة التحضيرية والدراسات المساندة

#	رقم المشروع	القسم	الاسم الكامل بالإنجليزي	البريد الإلكتروني	رقم الجوال	العنوان بالعربي	العنوان بالإنجليزي	المدة (شهر)	الميزانية	المشاركين الباحثين	مساعدين الباحثين	المستشارين
1	2015083	/	Hoda abdelhameed abdelwahab mohamed	hawahab@ud.edu.sa	503875082	فاعلية برنامج تربية حركية باستخدام تكنولوجيا الوسائط المرئية على تنمية المهارات الاجتماعية والسلوك الانسحابي لدى الأطفال ذوي الاعاقات السمعية بالمنطقة الشرقية (الدمام)	The effectiveness of the breeding program using the kinetic visual Technology on the development of social skills and Withdraw behavior in children with hearing impairments Eastern Province (Dammam).	12	31400	كوثر عبد المجيد السيد احمد قاسم	/	نجلاء امين رزق الطناحي
2	2015187	التحضيرية مسار علمي طالبات	Nagla amin rezk Eltanahi	naeltanahi@ud.edu.sa	554383318	تأثير الألعاب الفرضية على اللياقة الحركية وبعض المشكلات السلوكية لأطفال ما قبل المدرسة	The effect of objective games on motor fitness and some behavioral problems for preschool children	12	30900	هدى عبد الحميد عبد الوهاب	/	د. كوثر عبد المجيد السيد
3	2015275	تطوير الذات	Redah Mohamed Hassan Hashem	rmhassan@ud.edu.sa	508218189	واقع عملية التعليم والتعلم بالسنة التحضيرية بجامعة الدمام طبقاً لمعايير الهيئة الوطنية للتقويم والاعتماد الأكاديمي (NCAAA)	The reality of teaching and learning process preparatory year at the University of Dammam, according to standards The National Commission for Academic Accreditation and (Assessment) (NCAAA)	12	46500	يوسف عمر محمد الراشد	يسري محمد محمود عثمان ، صفاء خليل حسن خليل	/